
        

 Bericht der Abteilungsleiter 2018 
 

 

 

a) Eröffnung und Begrüßung: 
 

Es wurde eingeladen zur Abteilungsversammlung am 07.03.2018 um 20.30 Uhr. 

Ich eröffne die Abteilungsversammlung um 20:34 Uhr und ich stelle fest, dass form- und 

fristgerecht zur Versammlung eingeladen wurde.  
 

Es sind zum jetzigen Zeitpunkt 30 Mitglieder anwesend, davon sind 27 wahlberechtigt. 

  

Ich möchte Euch, die Abteilungsmitglieder, zur Abteilungsversammlung recht herzlich 

begrüßen und Euch für euer Erscheinen danken. 

.   

Ganz besonders begrüße ich den Vorstand des Witzhaver SV, in Person von Lars Walter und 

Babara Müller. 

  

b) Berichte: 
 

Abteilungsleiter: 

 

Zu Beginn möchte ich mich bei allen Personen bedanken, die durch ihren persönlichen 

Einsatz das Abteilungsleben ermöglichen. 

 

Stellvertretend hierzu möchte ich einzelnen Personen und Gruppen danken: 

 

Ich danke Corinna und Kalle, denn die Bewirtung im Herrenbereich und die Reinigung des 

Anbaus liegen in ihren Händen. Vielen Dank euch.  

 

Danke auch an Florian Wilk, Alfred Klotz und Tom Raudzsus, dass Sie sich zur Verfügung 

stellen, einige Aufgaben des Club 60 zu übernehmen, da sich der Club 60 in seiner Form 

leider auflöste. 

 

Einen großen Dank an alle Trainer und Betreuer, die durch ihre Arbeit einen geordneten 

Spiel- und Trainingsbetrieb gewährleisten. 

 

Ein Dank geht auch an Mike, der steht’s für die gut erhaltenen Sportplätze im Einsatz ist. 

 

Danken möchte ich auch einigen Abteilungsmitgliedern, für ihre langjährige Mitgliedschaft 

im WSV: 

 

Stand Ende 2017: 40 Jahre, Karl- Heinz Kahn 

   30 Jahre, Andreas Johnsen 

   20 Jahre, Olaf Patzer, Gerrit Burtelt, Egon Jordan, Ulf Markgraf 

 

 

 

 



Recht herzlich danken möchte ich meinen Partnern in der Abteilungsleitung. Ohne Euch 

würde  die Abteilungsarbeit nicht so konsequent umgesetzt werden. 

 

Im Jahr 2017 konnten wir Folgendes erreichen: 

 

Die Zahl der Abteilungsmitglieder konnte stabil gehalten werden. Wir sind weiterhin die 

größte Abteilung im Witzhaver SV. 

 

In diesem Jahr wurden mehrere Veranstaltungen von der Abteilung ausgerichtet, u.a.  

das Multi-Kulti-Turnier und die gemeinsame Weihnachtsfeier.  

 

Im Rahmen der Zählschiedsrichter sind wir im Soll, jedoch können wir immer noch 

Schiedsrichter gebrauchen. 

 

Die Mannschaftszahlen konnten gehalten werden, wir sind mit 2 Männer- und 2 Senior-

Mannschaften, sowie 3 Jugend-Mannschaften im Pflichtspielbetrieb. 

 

Wir kommen jetzt zu den einzelnen Mannschaften, angefangen mit der Ü-50. 

  

Ü- 50:  
Diese hat in der Vergangenen Saison im Spielbetrieb nicht ganz so erfolgreich teilgenommen, 

was aber auch der personellen Situation geschuldet war. Zur laufenden Saison sind wir mit 

einer weiteren Mannschaft in eine Spielgemeinschaft gegangen. Zusammen mit der FSG 

Südstormarn bilden wir nun eine stabile Spielergemeinschaft. 

 

Ü- 40:  
Wie auch die Ü-50 hatte dieser Mannschaftsteil leichte personelle Probleme. Die Saison 16/17 

konnte jedoch entsprechend positiv abgeschlossen werden. Zur neuen Saison zogen sich die 

personellen Probleme fort und es wurde rückwirkend eine 9er Mannschaft gemeldet. 

 

Herrenbereich:  
Beide Mannschaften konnten die Saison 16/17 sehr erfolgreich abschließen. Die Herren II 

spielten in der Kreisklasse D und die Herren I in der Kreisklasse A. In der Letzten Saison 

konnten weitestgehend alle Ziele erreicht werden. In dieser Saison sind noch alle Ziele 

erreichbar. Zu Beginn der Saison hat Hauke Heinemann den Trainer-Posten bei den Herren 

übernommen.  

 

Bericht Kassenwart: 

 

Der Kassenwart stellte den Mitgliedern die Einnahmen sowie die Ausgaben aus dem 

vergangenen Geschäftsjahr dar. 

 

Sollte hier Einblick genommen werden, ist dies mit dem Kassenwart abzustimmen. 

 

Der WSV erhielt die anteilige Ausbildungsentschädigung vom Transfer von Hauke Wahl in 

die Bundesliga. Durch diese zusätzlichen Mittel konnten für den Jugendbereich weitere 

Anschaffungen getätigt werden.



Bericht Jugendwart: 

 

Der Jugendbereich wird zurzeit von 3 Mannschaften abgedeckt, die alle im Pflichtspielbetrieb 

sind.  

 

C-Jugend: 

Die Mannschaft ist in ihrem ersten Jahr auf Großfeld unterwegs und hat noch mit der 

Umstellung von Kleinfeld auf Großfeld zu kämpfen. Es wird aber fleißig Trainiert und in der 

Rückrunde angegriffen. In der letzten Saison noch im D- Jugend Bereich, konnte mit 

Meistertitel beendet werden. 

 

E-Jugend:  

Wir planen dort das Erreichen der Staffelmeisterschaft. Aber Aufgrund von Arbeit und 

Krankheit wird hier dringend ein Trainer gesucht, da nur noch Christian Schmitten als 

Hauptverantwortlicher übergeblieben ist. 

 

F- Jugend: 

Unsere F-Jugend spielt diese Saison ihre erste Saison, nach gutem Abschneiden in der Quali-

Runde  hält sie super mit, in einer starken Liga-Gruppe. Ein Dank an Nils Sarkander und 

Carsten Koch, die sich als Trainer vor der Saison zur Verfügung gestellt haben. Damit 

konnten die Kinder überhaupt in die Saison starten. 

 

Auch bei den ganz Kleinen, haben wir mit Gesa Mähl jemanden, die „unsere Kleinsten“ (2-6 

Jahre) in der Halle an den Ballsport heranführt, was meist im Fußball endet. 

 

Vielen Dank an die Mannschaftsverantwortlichen, den Kassenwart und den Jugendwart für 

die Berichte. 

 

Am Mittwoch, den 28.03.18 findet die JHV des Witzhaver SV statt.  

Bitte um rege Teilnahme der Fußballer. 

  

 

c) Wahlen 

 
Der Abteilungsleiter fragt die Versammlung, ob eine geheime Wahl erwünscht wird oder 

öffentlich per Handzeichen abgestimmt werden soll. Die Versammlung stellt die 

Abstimmbarkeit der Mitglieder fest. 

 

- Es wurde für öffentliche Wahl per Handzeichen gestimmt. 

 

Zur Wahl steht das Amt stellvertretener Abteilungsleiter für 2 Jahre. 

 

Vorschlag - Arne Bock 

Arne Bock wurde mit 4 Gegen-Stimmen und 2 Enthaltungen wieder gewählt  

 

Zur Wahl steht das Amt Kassenwart für 2 Jahre. 

 

Vorschlag -   

Es gab keine Kandidaten. 

 

 



Zur Wahl steht das Amt Jugendwart für 2 Jahre. 

 

Vorschlag – Rafael Grünitz 

Rafael Grünitz wurde mit 2 Enthaltungen gewählt.  

 

 

d) Anträge 

 

Es wurden keine Anträge gestellt und fristgerecht eingereicht.  

 

 

e) Sonstiges 
 

Hier habt ihr als Mitglieder jetzt die Möglichkeit euch zu Wort zu melden für Vorschläge, 

Kritik oder Aufgaben für die Abteilungsleitung. 

 

Es wurde angeregt die Arbeitsdienste neu zu strukturieren.  

 

Die Absprache über die Sperrung & Freigabe der Plätze muss verbessert werden. 

 

Die Geräte & Materialien aus dem Verein müssen von jedem Mitglied mit Sorgfalt behandelt 

werden.  

 

 

f) Beendigung und Verabschiedung 
 

Ich beende die Abteilungsversammlung um 22:30 Uhr. 

Ich verabschiede und danke allen Mitgliedern und Anwesenden für die Teilnahme. 


